

PROPUESTAS DE REFLEXION-ORACION 8 DE MARZO, DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

"Soy de la Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres"

Este es el tema que la ONU ha elegido este año para conmemorar este día. Está en relación con una campaña organizada por "ONU Mujeres, Generación Igualdad" que conmemora el 25º aniversario de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijin (China-1995). Este encuentro fue muy importante pues en él se trazó una hoja de ruta que sigue siendo actual para que las mujeres y niñas en todo el mundo vivan con dignidad.

Desde nuestra Familia Vedruna acogemos gustosas este lema y nos unimos a todas las mujeres del mundo que, de una u otra forma, siguen soñando y luchando para que todas vivamos con dignidad. Seamos de la generación que seamos, nos sentimos unidas con todas ellas.

"Familia Vedruna, casa de puertas abiertas" dice que vivimos en una casa con tesoros dentro. Como buenas exploradoras que somos, hemos ido a la búsqueda de esos tesoros, pensando en el día internacional que celebramos; nos hemos encontrado con algunos.

Os los proponemos para que en algún momento del 8 de marzo, o antes, o después, podamos disfrutarlos juntas:

El tesoro de unos adjetivos calificativos

- ✚ Mujeres de fe y esperanza (Palabras de M^a Inés García en la presentación)
- ✚ Mujeres cuidadoras de la vida (nº2)
- ✚ Mujeres enraizadas en la confianza y la humildad (nº7)
- ✚ Mujeres creyentes, confiadas en que en la debilidad se manifiesta tu fuerza (nº7)
- ✚ Mujeres de esperanza (nº10)
- ✚ Mujeres creyentes (nº20)

*Elige el que más te atraiga y pasa tiempo con él
Completa la lista con otros adjetivos que te gusten*

El tesoro de unas mujeres testigos de la fe

- ✚ María de Nazaret (Palabras de M^a Inés García en la presentación)
- ✚ Joaquina de Vedruna (Palabras de M^a Inés García en la presentación; nº14)
- ✚ La mujer del Cantar de los Cantares (nº13)
- ✚ Marta y María de Betania (nº20)
- ✚ Rut y Noemí (nº30)

*Elige la mujer con la que te gustaría pasar un buen rato hoy. ¿Qué te atrae de ella? Déjate atraer aún más.
¿Qué quieres decirle sobre ti y sobre las mujeres en el mundo hoy?*

El tesoro de un encargo

- ⊕ Dentro de la Iglesia reconocemos costumbres muy arraigadas a lo largo de la historia que chocan con la mentalidad de nuestros tiempos, no otorgando, por ejemplo, el lugar que le corresponde a la mujer. Ante ello, nos empeñamos en construir comunidades en equidad de género, con relaciones alternativas a un mundo patriarcal desigual. (nº12)
- ⊕ Nos urge, como mujeres, trabajar por una Iglesia donde sea reconocida y permitida nuestra aportación, tanto a la hora de pensar el futuro de la evangelización como en la toma de decisiones. Queremos ser escuchadas desde la riqueza que ofrece nuestra identidad de género. Creemos que una Iglesia así, en camino, abierta a la reciprocidad y complementariedad, es posible. (nº12)
- ⊕ En la misma entraña del evangelio encontramos a Jesús en contacto con las periferias de su tiempo. “Jesús les dijo: quitadle las vendas para que pueda andar” (Jn 11,44b) Joaquina de Vedruna nos muestra su modo de entrar en las periferias de su tiempo, tanto en los hospitales y casas de caridad, como en la atención educativa a la mujer y a las necesidades de los pueblos. (nº14)
- ⊕ Las nombramos desde las situaciones de injusticia y deshumanización que viven hoy: *migrantes, refugiados, jóvenes, mujeres, ancianos, pueblos autóctonos*, personas y grupos humanos sin posibilidad de tener lo básico para vivir. (nº14)
- ⊕ Los movimientos migratorios ponen de manifiesto una gran variedad de desplazamientos humanos... “Hombres, niños, mujeres que sufren las consecuencias de unas políticas migratorias y de control de fronteras, de retención y expulsión, de intervención militar exterior que podemos catalogar de genocidas” (nº17)
- ⊕ Algunas realidades sociales suponen un desafío para nosotras. Las personas polivictimizadas, los abusos sexuales silenciados, las nuevas formas de esclavitud y trata de seres humanos, especialmente mujeres, niñas y niños vendidos como objeto de mercancía sexual y las fronteras geográficas deshumanizadas son, entre otras, las dolorosas heridas por donde sangra nuestro mundo global. (nº31)
- ⊕ Una herida social que nos interpela profundamente es la violencia y el abuso sexual en la Iglesia, en la vida religiosa y en la sociedad. Estos hechos nos cuestionan como Iglesia y especialmente como mujeres. Nos corresponde dar una respuesta profética ante los mismos. (nº32)

¿Cuál de estos encargos te cuestiona hoy más , o quisieras que te cuestionara más?

Trata de ellos con Jesús.

Terminar con un brindis... ¡por la Vida!

Por las mujeres que la han perdido violentamente

Por las mujeres que la van perdiendo a cachitos

Por las mujeres que no se acobardan y luchan

Por nosotras, seguidoras de Jesús y de Joaquina.